



Stadt Dreieich · Der Magistrat
Kommunikation & Bürgerbeteiligung
Ihre Ansprechpartnerin ist:
Claudia Scheibel

Hauptstraße 45 · 63303 Dreieich
Telefon: +49 (0) 6103 - 601-190, -191
Zentrale: +49 (0) 6103 - 601-0
Telefax: +49 (0) 6103 - 601-192
E-Mail: presse@dreieich.de
Internet: www.dreieich.de
   @mein3eich

Pressemitteilung: 22-123
Datum: 14. Juli 2022

Schulwegmarkierung in Dreieich wird erneuert

Dreieich. Die Markierung der Dreieicher Schulwege hat ihren Ursprung bereits in einer Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung vom 20. Mai 1980. Damals startete der Test für eine Spremlinger Grundschule. Heute sind alle Wege zu den Grundschulen im Dreieicher Stadtgebiet mit entsprechenden Schulwegmarkierungen ausgestattet. Zusätzlich erhalten alle Kinder der ersten Jahrgangsstufe alljährlich einen Schulwegplan.

„Zuletzt sind die vorhandenen Markierungen jedoch witterungsbedingt und aufgrund vieler Straßenaufbrüche in die Jahre gekommen“, erläutert Erster Stadtrat Markus Heller. Deshalb hat der Dienstleistungsbetrieb Dreieich-Neu-Isenburg (DLB AöR) eine Bestandsaufnahme der Markierungen vorgenommen. Es wurde festgestellt, dass von 468 Markierungen in Form von sogenannten Haltkästchen zwar 360 noch vorhanden sind, aber sehr viele davon verwittert, abgeblättert und schwer erkennbar sind.

Um dauerhaft eine bessere Qualität der Haltkästchen zu erzielen, hat der Magistrat der Stadt Dreieich Ende April 2022 rund 17.000 Euro bewilligt, entsprechende Markierungskästchen als Dauermarkierung mit deutlich längerer Haltbarkeit zu beschaffen und anzubringen.

Leider ist auch die Lieferung der Markierungskästchen von Materialengpässen sowie Produktions- und Lieferverzögerungen betroffen. Erst kürzlich sind die ersten 100 Markierungskästchen als Teillieferung angekommen. Der DLB hat umgehend damit begonnen, die ersten Markierungen neu aufzubringen, als Reihenfolge hat die Verwaltung nach dem Anteil fehlender oder schadhafter Markierungen eine Priorisierung vorgenommen. Start ist deshalb an der Selma-Lagerlöff-Schule in Buchschlag.

Vorausgesetzt, das notwendige Material wird fristgerecht angeliefert, sollen die gesamten Markierungsarbeiten bis Ende der hessischen Schulferien abgeschlossen sein. „Unser Ziel ist, allen Erstklässlern in Dreieich einen möglichst sicheren Start ins neue Schuljahr zu ermöglichen“, so Erster Stadtrat Markus Heller zuversichtlich. „Parallel zu den neuen Schulwegmarkierungen werden die Schulwegpläne gedruckt und an die Schulen verteilt“. Wie jedes Jahr werden die Eltern gebeten, den Schulweg vor dem Alleinegehen zunächst mit den Kindern einzuüben.